

Die FWG-BBL stellt den Antrag im Rahmen des Personalentwicklungskonzeptes eine Mitarbeiterbefragung zur Zufriedenheit durchzuführen.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kalkreuter,

die FWG-BBL-Fraktion im Rat der Stadt Lage beantragt, im Rahmen des Personalentwicklungskonzeptes eine Mitarbeiterbefragung zur Zufriedenheit durchzuführen.

Begründung:

Die Mitarbeiter sind das wertvollste Kapital der Stadt. Sie tragen zusammen mit anderen Faktoren durch ihre Arbeitsleistung in nicht unerheblichen Maße zur Außenwahrnehmung bei.

Ihre Zufriedenheit im Job ist somit mitentscheidend, ob wir die Mitarbeiter langfristig an die Stadt binden können, oder ob wie in vielen Bereichen im Wirtschaftsleben, verstärkt Abwanderungen stattfinden und letztendlich auch in der Verwaltung ein Mangel an Fachkräften entsteht.

Um diesem vorzubeugen, halten wir eine Mitarbeiterbefragung, wie sie letztmalig 2012 unter BM Christian Liebrecht durchgeführt wurde für unerlässlich, um auch für die Zukunft zu gewährleisten, dass die Mitarbeiter der Stadt Lage weder abwandern noch innerlich kündigen, weil das Betriebsklima als negativ empfunden wird.

Wir bitten um Weiterleitung des Antrages an die Fraktionen und die Mitglieder des Fachausschusses.

Mit freundlichem Gruß

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Schapeler-Richter', written in a cursive style.

Angelika Schapeler- Richter
Fraktionsvorsitzende FWG-BBL